



N°1 Le 12 septembre, 2023

Négociations 2023-2024 : Voici les membres du comité de négociation de l'unité des FFRS

Le Conseil exécutif national a formé le comité de négociation de l'unité des FFRS pour la ronde de négociation de 2023-2024. Quatre membres se joindront au confrère François Senneville, négociateur en chef.

Barb McMillan

Barb a commencé à travailler à Postes Canada en 1999.

Il s'agira de sa quatrième participation au comité de négociation des FFRS. Elle connaît à fond le travail des FFRS, et le Système de gestion des itinéraires (SGI) n'a plus de secret pour elle. Elle travaille au modèle de rémunération depuis sa création et fait partie du Comité de transition vers un taux horaire. Elle a acquis une solide expérience en tant que membre du Comité sur la charge de travail des FFRS. Elle a aussi contribué au dossier de l'équité salariale, qui a mené à une victoire historique pour les FFRS.

Barb entreprend son deuxième mandat à titre de permanente syndicale nationale au service des griefs, mais, en ce moment, elle se consacre au Comité de transition vers un taux horaire. Elle a participé à de nombreux arbitrages nationaux, qui ont exigé la tenue d'enquêtes, la production de documents et d'éléments de preuve, la préparation de témoins et la présentation de témoignages.

Barb a été présidente de la section locale d'Arnprior-Renfrew, dans la région du Centre. Elle a animé de nombreux cours, dont celui portant sur la convention collective des FFRS, le cours de base des déléguées et délégués syndicaux, et le cours sur la santé et la sécurité. Barb, qui excelle en recherche, est toujours bien préparée et affiche une détermination à toute épreuve. Elle sera un grand atout au comité de négociation.

Nancy Beauchamp

Nancy a commencé à travailler à Postes Canada en 1995.

Négociatrice d'expérience, il s'agit de sa sixième participation au comité de négociation, dont deux à titre de négociatrice en chef.

Elle a participé à la campagne de syndicalisation des FFRS et à leur intégration au STTP, en 2002. Elle a ensuite pris part au dossier de l'équité salariale, qui a marqué un jalon dans l'histoire du Syndicat en donnant lieu à un règlement de 500 millions \$ en faveur des FFRS. En 2004, Nancy a brigué son premier poste électif et est devenue vice-présidente de la section locale des Hautes-Laurentides. Première FFRS et première femme élue directrice nationale de la région du Montréal métropolitain, elle a occupé plusieurs postes de leader au sein du STTP, et ce, aux paliers local, régional et national.

Dotée d'un vif esprit d'équipe, rigoureuse et infatigable, Nancy possède les qualités essentielles pour mener des négociations collectives.

Gislain Gagné

Devenu entrepreneur en 2002, Gislain a assisté aux tout débuts de l'unité des FFRS. Président depuis mai 2015 de la section locale des Bois-Francs, région du Québec, il a participé à bon nombre d'activités et de manifestations syndicales. Il a suivi plusieurs formations du STTP, dont celles en leadership et en animation, et celle destinée aux plaideuses et plaideurs. Il a aussi animé des cours, notamment celui sur l'enquête et l'audition de griefs. Il a participé aux conférences régionales, et a présidé le comité régional des résolutions à deux reprises (2017 et 2023). Par conséquent, il possède une grande connaissance des revendications qui

Balayez le code QR pour voir les bulletins parus récemment >

Le STTP reconnaît, en tout respect, que son bureau est situé sur le territoire traditionnel et non cédé des peuples anishinaabés.



seront présentées à la table de négociation. Il en sera à sa deuxième ronde de négociation avec le STTP, celle de 2017-2019 lui ayant permis d'acquérir une solide expérience.

Travailleur acharné, Gislain ne compte pas les heures. À l'aise avec les chiffres et les données, il effectuera les recherches et les analyses nécessaires. Sa connaissance et sa compréhension de la convention collective et des méthodes de travail seront extrêmement utiles au comité.

Jeffery Cook

Jeffery est très heureux de se joindre pour la toute première fois au comité de négociation des FFRS. Il a été président de la section locale de Yarmouth dans la région de l'Atlantique. Il a été membre du Comité sur la charge de travail et fait maintenant partie du comité qui lui succède, soit le Comité de transition vers un taux horaire. Il travaille de concert avec le comité exécutif de sa section locale depuis 2009 et travaille à Postes Canada depuis 16 ans.

Jeffery est fier d'être un FFRS et il saura faire entendre la voix de la région de l'Atlantique à la table de négociation. En plus de contribuer

les connaissances acquises au sein du Comité de transition vers un taux horaire, il fera son travail avec rigueur et autonomie.

Félicitations à Barb, Nancy, Gislain et Jeffery!

Le comité de négociation de l'unité des FFRS peut compter sur l'expérience diversifiée et l'engagement des membres qui le composent. Le comité saura représenter le STTP de manière efficace et sait qu'il pourra compter sur l'appui des membres pour mener son travail à bien.

Le programme de revendications vous parviendra d'ici peu. Restez à l'affut! D'autres nouvelles sur les négociations vous seront bientôt communiquées.

Solidarité!



François Senneville
Négociateur en chef, unité des FFRS

2023 – 2027 Bulletin N° 034
//mlg sebp 225 ab/scfp 1979

Balayez le code QR pour voir les bulletins parus récemment >

 Le STTP reconnaît, en tout respect, que son bureau est situé sur le territoire traditionnel et non cédé des peuples anishinaabés.

